
Giovedì 24 giugno 2021 L’ESAME DI MATURITÀ

ISTITUTO SUPERIORE DENINA  Lucia Sabena di Monasterolo ha chiuso il suo percorso con 100

L’esame ha sempre lo stesso valore?
SALUZZO «Que-

sta nuova modali-
tà di esame non mi 
è dispiaciuta affat-
to. Ritengo che sia 
valida al pari de-
gli scorsi anni e as-
solutamente ade-
guata per tutti gli 
indirizzi di studio – 
spiega il suo pun-
to di vista la di-
ciannovenne “ma-
tura” Lucia Sabe-
na, di Monasterolo di Sa-
vigliano, e prosegue –. A 
mio parere il maxi collo-
quio orale non deve es-
sere visto negativamente 
nel mondo del lavoro, ma 
al pari dei passati esami di 
maturità. 

Penso che un ragazzo 
non debba essere giudi-
cato in base ad un voto, 
bensì valutando le sue ef-
fettive capacità». 

Una volta uscita dal-
la scuola secondaria di 

primo gra-
do, Lucia si 
è iscritta al 
Liceo Clas-
sico Bodo-
ni di Saluz-
zo nella se-
zione scien-
tifica annes-
sa. Dopo il 
primo anno 
di studi ha 
capito che 
non avreb-

be raggiunto gli obietti-
vi che si era prefissata. Nel 
2017 ha intrapreso il per-
corso da geometra all’Isti-
tuto Tecnico Commercia-
le “Carlo Denina” nella 
sezione E.

Ricordiamo che ne-
gli ultimi 3 anni la prova 
di maturità è stata conti-
nuamente modificata. 

Al Denina di Saluzzo, 
nel 2019 l’esame preve-
deva: un tema come pri-
ma prova scritta, un pro-

getto di Costruzioni, cin-
que domande di Estimo 
come seconda prova scrit-
ta e l’orale in cui si partiva 
da una domanda in una 
busta chiusa e si espone-
va una relazione sul pro-
prio tirocinio scolastico. 
Nel 2020 la 2ª prova scrit-
ta è stata rimossa, man-
tenendo il colloquio ora-
le riguardante le discipli-
ne d’indirizzo. Quest’an-
no non c’è stata alcuna 
prova scritta, ma un uni-
co maxi orale.

Quando e come si è 
svolto il tuo esame di ma-
turità?

«È stata sorteggiata la 
lettera Q perciò io sono 
passata il primo giorno, 
mercoledì 16 giugno al-
le 9:00. 

Il mio elaborato riguar-
dava la “Progettazione e 
valutazione di una nuova 
scuola primaria”, per cui 
nella stesura sono stata 

affiancata dai professo-
ri di Costruzioni, Impian-
ti ed Estimo. 

Il mio colloquio è dura-
to circa 50 minuti e sono 
più che soddisfatta».

Quali domande ti sono 
state fatte?

«Per quanto riguarda 
le materie dell’elaborato, 
le domande erano ine-
renti all’argomento che 
ho esposto. Di Italiano e 
di Storia mi è stato chie-
sto D’Annunzio e la pro-
paganda dei tre dittatori 
principali di quel periodo. 
Di Topografia ho dovu-
to rispondere a dei que-
siti relativi ad un progetto 
stradale, di Matematica 
ho commentato un grafi-
co e di Inglese ho descrit-
to la ricerca della bellez-
za nell’architettura greca. 

Cos’hai imparato da 
questi due anni per la 
maggior parte svolti in 
Dad?

«Posso dire di aver mi-
gliorato le mie capacità di 
apprendimento senza l’a-
iuto diretto dei professo-
ri. Sicuramente ho acqui-
sito una maggiore capaci-
tà di organizzazione del-
lo studio personale. 

Nonostante per noi fos-
se l’ultimo anno di scuola, 
abbiamo concluso le le-
zioni a distanza. Mi è di-
spiaciuto non poter fre-
quentare le lezioni in pre-
senza per tutto l’anno, 
anche perché penso che 
sarebbe stato il più bello e 
carico di emozioni». 

I voti finali sono sta-
ti pubblicati nel primo 
pomeriggio di vener-
dì 18 giugno. Ottenuta 
una valutazione finale di 
100/100, a settembre Lu-
cia inizierà il corso di Lau-
rea in Design e Comunica-
zione al Politecnico di To-
rino. 
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